

# IWO

## Satlantas Polres Purwakarta Gelar Lomba PKS Antas Sekolah

Purwakarta - [PURWAKARTA.IWO.OR.ID](http://PURWAKARTA.IWO.OR.ID)

May 28, 2024 - 13:30



POLRES PURWAKARTA - Kepolisian Resort (Polres) Purwakarta melalui Satuan

Lalu Lintas (Satlantas) menggelar lomba patroli keamanan sekolah (PKS) tingkat SMP/ sederajat dan tingkat SMA/ SMK serta MA se-Kabupaten Purwakarta bertempat Lapangan Mapolres Purwakarta, pada Sabtu, 25 Mei 2024.

Kegiatan ini untuk mengampanyekan keselamatan lalu lintas kepada para pelajar di Kabupaten Purwakarta dari mulai tingkat SMP hingga SMA.

Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain melalui Wakapolres Purwakarta, Kopol Ricky Ardipratama mengatakan lomba PKS ini terselenggara atas kerja sama yang baik antara Polres Purwakarta dengan Dinas Pendidikan Kabupaten Purwakarta dan Kantor Cabang Dinas (KCD) Wilayah IV Disdik Jabar.

Selain itu, kepala sekolah serta dewan juru juga berkontribusi dalam memberikan dukungan dalam membimbing siswa untuk aktif dalam kegiatan PKS.

"Kegiatan PKS ini sebagai wujud kepedulian terhadap pendidikan dan kemanusiaan dalam rangka meningkatkan pembinaan dikalangan pelajar terutama pendidikan lalu lintas," ucap pria yang akrab disapa Ricky itu, usai membuka Lomba PKS Di lapangan Mapolres Purwakarta, pada Sabtu, 25 Mei 2024.

Dia berharap melalui lomba PKS ini bisa menanamkan kesadaran hukum dan peraturan lalu lintas sedini mungkin kepada masyarakat.

"Kami berharap pelajar bisa memahami dan mengerti mengenai keselamatan dan keamanan dalam berlalu lintas. Selain itu, pemahaman ini bisa terwujud mulai dari lingkungan diri sendiri maupun lingkungan sekolah," ujar Ricky.

Terpisah, Kasat Lantas Polres Purwakarta, AKP Dadang Supriadi, mengatakan, dalam lomba PKS ini ada sebanyak 23 sekolah yang terdiri dari 15 sekolah tingkat SMP/MTs dan 8 sekolah tingkat SMA/SMK/MA.

"Dalam kegiatan perlombaan ini penilaian meliputi yakni baris berbaris, Peraturan Baris Berbaris (PBB) dasar, gerakan pengaturan lalulintas dan senam lalulintas," ucap Dadang.

Ia berharap, dengan terlaksananya acara ini, mudah mudahan kedepan lingkungan sekolah menjadi tempat pembentuk karakter dan menjadi percontohan ke masyarakat dalam penerapan tertib berlalu lintas di Kabupaten Purwakarta.

Selain itu, Dadan juga berharap, lomba ini tidak hanya sekedar menjadi ajang meraih prestasi masing-masing sekolah. Namun, lomba ini dapat dijadikan sebagai salah satu ajang silaturahmi bagi para pelajar sehingga tidak terjerumus dalam kenakalan remaja yang semakin memprihatinkan. Polres Purwakarta, Polrestabes Bandung, Polres Pangandaran, "Tujuan akhir dari kegiatan ini adalah untuk menggugah semangat kita, masyarakat dan anak-anak pada khususnya. Untuk menumbuhkan kesadaran hukum berlalu lintas dalam rangka menciptakan kamseltibcarlantas guna mengurangi terjadinya kecelakaan lalu lintas," jelas Dadang. (AD)